## Ketten E-Mails

Bitte weiterleiten.

GESAMTSCHWEIZERISCHE GROSSDEMO, Sa. 17. Juni 2005 (am Flüchtlingstag), 14 Uhr, Waisenhausplatz Bern

Am 17. Juni (Flüchtlingstag) findet in Bern die 2. Grossdemo "wir sind die schweiz. schluss mit fremdenfeindlichkeit. 2xNEIN zu Asyl- und Ausländergesetz." statt.

Angesichts der drohenden weiteren Verschärfungen in den Asyl- und Ausländergesetzen ist es höchste Zeit, uns gemeinsam zu wehren und für unsere Grundrechte zu kämpfen. Über 100 Organisationen aus dem Asyl-, Migrations-, Kirchen- und Menschenrechts-Bereich rufen zu dieser Demo auf.

Den Aufruf in verschiedenen Sprachen, das Demoplakat, eine Liste der unterzeichnenden Organisationen sowie weitere Informationen gibt es auf <a href="https://www.ohneuns.ch">www.ohneuns.ch</a>

## ANRETSE

Aus vielen Städten werden kollektive Anreisen organisiert. Infos zu gegebener Zeit auf <a href="https://www.ohneuns.ch">www.ohneuns.ch</a>

Sollte es von eurem Ort aus noch keine kollektive Anreise geben, so organisiert doch welche (Geld sparen mit Gruppenbilleten). Meldet dies bei uns (demo@sosf.ch)

## WEITERLEITEN

"wir sind die schweiz" ist ein sehr offensives Motto. Um diesem Motto gerecht zu werden und vor allem um einen öffentlichen Druck aufzusetzen, müssen Tausende an der Demo teilnehmen. Bitte leitet deshalb diese Email weiter, auch an Leute, die sonst nicht an Demos kommen.

DIE VERSCHAERFUNGEN IM ASYL- UND AUSLAENDERGESETZ

Detaillierte Informationen zu den Verschärfungen im Asyl- und Ausländerrecht und die Abstimmungen vom 24. September gibts unter www.doppelreferendum.ch

Die Gesetz gewordene Fremdenfeindlichkeit im Bundeshaus hat zum Glück bei einem wachsenden Teil der Bevölkerung der Schweiz Widerstand hervorgerufen. Dieser Widerstand braucht einen öffentlichen Ausdruck. Insbesondere sollen sich auch direkt betroffene Menschen, die kein Stimmrecht haben, gegen die Blochergesetze wehren können. Die Phase der nationalistischen Extrempositionen, die heute die Migrationspolitik der Schweiz

dominiert, muss so schnell wie möglich beendet werden. Die gesamtschweizerische Demonstration gegen Fremdenfeindlichkeit am 17. Juni 2006 (Flüchtlingstag) soll ein Schritt in diese Richtung sein.

Kein Mensch ist illegal!

Herzliche Grüsse im Namen von "wir sind die schweiz" - und bis zum 17.6.

Solidarité sans frontières demo@sosf.ch

--- Am samstag, 17. Juni auf nach bern. demo um 14 uhr. schluss mit fremdenfeindlichkeit. 2xNEIN zu Asyl- und Ausländergesetz. ...mehr infos auf www.ohneuns.ch

## Ketten-SMS

ALLE AN DIE GROSSDEMO: SA 17.6. 14 UHR WAISENHAUSPLATZ BERN. SCHLUSS MIT FREMDENFEINDLICHKEIT. 2XNEIN ZU ASYL- UND AUSLÄNDERGESETZ. WWW.OHNEUNS.CH / BITTE WEITERLEITEN